

Le vin, le défi : vidéo C

Nathalie : « Voilà, vous ne voyez rien, je vais vous donner un verre à la main... deux minutes, on va vous servir du vin... Oui allez, et vous allez me dire ce que vous en pensez... ça, c'est un jeu très difficile. »

Nathalie : « S'il est mauvais, il faut nous le dire... S'il est bon aussi. »

Jean-Christian : « Il est rond, il est souple... C'est un vin qu'il faut boire maintenant pour moi. »

Nathalie : « Oui. »

Jean-Christian : « C'est un vin, c'est un vin qui est très bien... Il est dans... au goût du jour, c'est pas le genre vin que j'essaie de faire. »

Nathalie : « Non. »

Jean-Christian : « C'est pas le genre de vin que je ferais du tout. »

Nathalie : « Non... Non, vous voulez savoir ce que c'est... comme vin ? »

Jean-Christian : « Oui. »

Nathalie : « C'est un vin de Nouvelle-Zélande ! »

Jean-ChrJ-0153